

— Le 3 novembre a eu lieu la rentrée de la Cour impériale et du Tribunal civil. Après la cérémonie religieuse, M. Béranger, avocat général, a prononcé un discours remarquable sur l'organisation judiciaire en France. Les hauts fonctionnaires de la ville y assistaient.

— L'ÉCHO DE FOURVIÈRE annonce que dans une séance capitulaire tenue le 27 octobre, il a été décidé que la liturgie dite romano-lyonnaise serait en vigueur, pour les offices de l'église primatiale de Saint-Jean, à dater du 8 décembre prochain.

— La rentrée des Facultés a eu lieu le 26 novembre avec une grande solennité et un empressement plus qu'ordinaire. Après les allocutions de MM. Girodon et Daresté, M. Soupé a prononcé le discours de rentrée. L'habile orateur a pris pour sujet la DÉCENTRALISATION.

Le lauréat auquel a été décerné le prix du concours historique, institué dans chaque ressort académique, a été, à Lyon, M. Pignot, d'Autun, pour son HISTOIRE DES ABBÉS DE CLUNY.

A Clermont-Ferrand, l'académie a couronné M. A. Chassaing, juge au tribunal civil du Puy et ancien élève de l'Ecole des Chartes, pour son beau et savant livre : CHRONIQUES D'ESTIENNE MÉDICIS, BOURGEOIS DU PUY EN 1500. A Chambéry, le prix a été décerné à M. Burnier, juge à Bonneville, pour son HISTOIRE DE L'ABBAYE DE SAINT-HUGON.

— MM. Mangini ont obtenu la concession du nouveau chemin de fer de Lyon à Montbrison qu'ils s'engagent à terminer en quatre ans. Ils recevront douze millions de l'Etat et deux du département. L'embarcadère sera situé près de la place Gerson.

— M. Charles Noellat, qui était depuis six ans rédacteur en chef du Progrès et qui avait donné à ce journal une certaine importance, quitte sa position et crée une nouvelle publication démocratique et quotidienne qui prendra le titre de RADICAL DE LYON.

En ce moment L'AVANT-GARDE, L'EXCOMMUNIÉ et le PROGRÈS peuvent à peine suffire aux appétits radicaux de notre ville, espérons que le nouveau journal répondra à tous les besoins.

— Dans le mois sont nés : LE FURET, journal de théâtres et de cafés-concerts, et LA CHARGE, journal de caricatures. L'AVANT-GARDE, après trois mois de sommeil, a reparu.

Cet été paraissait l'ÉCHO DE LA BRASSERIE, journal des brasseurs de bière. Nous ne savons s'il existe encore.

— La Société d'architecture a fait paraître le tome premier de ses ANNALES, 1867-1868, beau volume orné de planches et sorti des presses de Louis Perrin.